

## 道内視察研修 議員研修 議員活動

総務文教厚生常任委員会道内視察研修  
【8月6日～7日】

奈井江町・富良野市・むかわ町



奈井江町、富良野市・むかわ町を訪問し、LED街灯事業、学校大規模改修およびソーラーパネルの設置などの取組みについて、活発な意見交換を行いました。

## 議会広報研修会

【8月23日】札幌市（ポールスター札幌）



議会広報特別委員会委員が研修会に参加し、惹きつける紙面づくりや写真の撮り方などを研修しました。

さん・産・フェスタ2012  
【8月25日】当別町内

さん・産・フェスタ2012に今年も姉妹都市宇和島市の「牛鬼」が登場し、議員有志も当別大通の練り歩きに参加しました。

## 森林フェスタ2012

【10月21日】当別町内



当別町青山にある道民の森で、北海道主催の森林フェスタ2012が開催され、植樹を行いました。

総務文教厚生常任委員会町内所管事務調査  
【10月30日】当別町内

太美にある当別町共生型コミュニティ農園「ペコペコのはたけ」を訪れ、事業概要の説明を受け、施設内の見学を行いました。また旧中小屋中学校の視察も行いました。

産業建設・総務文教厚生合同常任委員会懇談会  
【11月15日】当別町内

産業建設・総務文教厚生合同常任委員会で協議している水道料金について、J A北石狩、商工会、建設協会など関係団体を招き、懇談会を行いました。

産業建設常任委員会町内所管事務調査  
【8月10日】当別町内

産業建設常任委員会は、町内の建設現場、水稲などの圃場を視察しました。水稲の圃場では、石狩農業改良普及センター石狩北部支所の職員から今年の水稲の生育状況について説明を受けました。

とうべつ軽トラ・マーケット  
【8月24日】札幌市厚別区

札幌市厚別区ふれあい広場あつべつにて開催されました。農家のトラック19台が集結し、当別産の新鮮な野菜や花を求め、多くの方が来場されました。

産業建設常任委員会道内所管事務調査  
【8月30日～31日】

中札内村・大樹町・十勝総合振興局森林室



中札内村・大樹町・十勝総合振興局森林室を訪問し、枝豆の生産・加工・販売の取り組み、町営住宅の取り組み、北海道の林業の振興について、活発な意見交換を行いました。

森林・林業・林産活性化推進  
当別町議会議員連盟町内視察研修  
【10月30日】当別町内

青山の造林地で、カラマツ、トドマツなどの植栽状況を視察しました。

学園都市線電化促進特別委員会  
J R北海道面会  
【11月2日】札幌市

学園都市線電化促進特別委員会は、学園都市線が10月27日に完全電車化されたことに対し、お礼のためJ R北海道へ訪問しました。

T P P交渉参加断固阻止緊急反対集会  
【11月18日】当別町内

現在国会でも議論されている、T P P交渉参加断固阻止緊急反対集会が行われました。強風の中参加者は300人を越えました。

## 議員協議会報告

10月5日、全議員が参加する議員協議会が開催され、明るい当別をつくる会ニュースの事実に関する記事について協議、学園都市線電化促進特別委員会の報告が行われました。

### 明るい当別をつくる会ニュース（以下チラシ）

平成22年度政務調査費が懇親会の費用に使われた。

7月8日発行チラシ第11号に「宿泊ホテルとは違う会場での費用としても使われています。」と記載があり、平成22年度政務調査費を懇親会費に使用したとの内容であった。

7月20日開催の議員協議会で、政務調査費を懇親会費に使用したことはないという意見が上がり、発行代表者の渋谷議員は、「内容を確認し対応したい」と返答した。

10月5日の議員協議会で渋谷議員に記事の内容について確認。

チラシ11号発行責任者代表の渋谷議員は、議員協議会で、記事が間違いであることを認め、謝罪。チラシで訂正すると述べる。

結果

監査委員から、懇親会費用に政務調査費が使用された事実はまったくなく、適法に処理されていたと報告。

その後

チラシ13号で事実と相違する記載があったことについてお詫びと削除訂正の記事を掲載。

### 学園都市線電化促進特別委員会について

**委員長報告** 平成21年の特別委員会設置以来、17回の委員会を開催し、北海道医療大学までの電化要望等を4回、JR北海道に対して行った。10月27日のダイヤ改正により100%電化となり、特別委員会設置当初の目的は達成されたため、12月定例会で報告を行う。

#### 完全電車化まで今年のうち



5月16日試乗会



6月1日電化開始(7割が電車化)



10月27日完全電化